
Interrogazione n. 558
presentata in data 6 settembre 2002
a iniziativa del Consigliere Cecchini
“Intervento per il sostegno dell’occupazione alla Faber carta di Castelraimondo”
a risposta orale

La sottoscritta Consigliere regionale Cristina Cecchini,
Preso atto che lo stabilimento di Castelraimondo ha iniziato la procedura per la CIG per 40

lavoratori e che la discussione inizierà in Regione il 12 settembre;
Tenuto conto che la competenza sulla CIG è stata delegata alle Regioni in forza della nuova

legislazione e che quindi la Regione Marche può svolgere un ruolo di primo piano per la soluzione
positiva della vertenza;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale sulle seguenti questioni:
1) se la Regione Marche tenuto conto di una precedente delibera regionale con la quale si impegna ad

intervenire per il sostegno dell’occupazione nelle zone terremotate, ha prospettato alcune idee di
sviluppo alla proprietà Fredigoni-Betarotoli;

2) se intende prospettare in alternativa alla CIG un piano di riqualificazione professionale ai sensi del
regolamento comunitario 68/2001;

3) se si intende proporre alla “nuova società” Faber carta l’indispensabile diversificazione produttiva
unica via per il rilancio e per la possibilità di essere competitiva nel mercato della carta.


